



令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校
第8号
発行日 R6. 5. 28

正しく自転車に乗れますか？ 5年 交通安全教室

5月16日（木）5校時に、5年生の交通安全教室が開かれました。この日の講師は、市防災交通安全課の指導員4名とつくば警察署2名の計6名の皆様で、自転車の正しい乗り方を中心に学びました。

まず、初めに警察署の方から、最近の状況から2点、市内で不審者の声かけ事案があったということで「いかのおすし」を守ること、そして、市内で自転車の盗難が多いことから、付属の鍵だけでなく、ワイヤーの鍵等も取り付けてほしいというお話がありました。

そして、自転車の正しい乗り方について、前半は動画「あの時『ボク』は自転車で…」を視聴しました。誤った自転車の乗り方をしている小学生が将来大変なことになることを知り、未来のボクと正しく自転車に乗ることを約束するという内容で、児童が興味・関心をもつ、大変インパクトのある動画でした。その後、さらに実際のドライブレコーダーに記録された、自転車の危険な走行の動画も見せていただき、児童からは驚きの声も。そして最後は、ヘルメットの効果を確認する実験が行われました。これらの学習を通して、自転車の乗り方として知らなければいけないことや守らなければならないことを確認できた意味は大きいと思いました。

今回、児童は、講師の先生が最初に「なぜ、何回も自転車の乗り方を学ぶのか？」と訊いた意味が分かったと思います。お陰様で、児童は今回の学びを自分事として捉え、「自転車は便利で楽しいが、乗り方を間違えると危険な乗り物になること」を実感できました。講師の皆様には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



ボクの話の聴いて反省するボク



正しい自転車の乗り方とは…



水の入ったゴム風船やいかに？

みなみ 掲示板

【登校時の安全面への対応について（お願い）】

毎朝、多くの保護者の皆様には、児童の登校へ付き添い等をしていただき、感謝申し上げます。お陰様で安全に登校することができています。

さて現在、7時50分に玄関の解錠をしておりますが、児童が込み合う状況も見られます。雨天時は、混雑による転倒等だけが等が心配されます。そこで、児童が安全に登校できるよう、以下のように各学級担任から児童に伝えました。

- ① 天気が悪い時などは、登校時間に遅れても遅刻にならないこと。
- ② 門や玄関付近が込み合った時は、慌てずに門や玄関を通ること。

保護者の皆様には、雨天時を含め、家を出る時間の調整について、ご家庭や登校班でご協力をお願いできればと思います。よろしくお願いいたします。

【公共の場は一人一人がマナーを守って（保護者の方のご連絡と、教頭先生の話から）】

<保護者の方より>先日、公園で遊んでいた児童が菓子を食べていたところ、菓子袋が風で飛んでしまったのですが、その後、拾いに行く様子もなかったとのこと。その袋はその方が拾って処分されました。公共の場を利用する際のマナーについては、学校でも指導してまいります。

<教頭先生の話>先日、教頭から全児童に「折れてしまったツツジの枝」について伝えました。植栽されているツツジの上を渡ろうとして折れたと思われる枝が10本ほどありました。「本校は新しくてきれいな学校。一人一人の行動で、いつまでもきれいな学校に保ちましょう」と呼びかけました。公園も学校も、利用する一人一人の心掛けが大切です。

